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今日聊城

市政协十二届三次会议昨开幕，市政协主席金维民作工作报告

把把促促进进跨跨越越赶赶超超作作为为中中心心任任务务

本报聊城1月7日讯 (记者
张超 谢晓丽 ) 7日，在市政协
十二届三次会议上，市政协副主
席潘延红在提案工作报告中指
出，自市政协十二届二次会议以
来，政协委员和政协各参加单位
共提交233件提案，其中168件立
案提案全部办复。

潘延红介绍道，市政协十二
届二次会议以来，政协委员和政
协各参加单位共提交提案233件。
经审查，立案168件。这些提案围
绕经济发展、文教卫事业发展、
城镇建设和交通管理、社会管理
以及生态建设等方面。提案中许
多意见建议被采纳落实。其中，
对加强农村学前教育的建议，市
教育局召开现场会，派出督导组
督促检查，建立定期通报制度等
措施，推进乡镇中心幼儿园建
设。目前135所乡镇中心幼儿园已
投入使用89所；对推进城镇化建
设的建议，市住建委制定出城区
道路工程三年建设计划，2013年
已完成15条主次干道和49条背街
小巷改建和翻建，并实施了12条
新建道路建设；对加强卫生餐具
消毒管理的建议，市食品药品监
管局联合有关部门，开展了为期
10个月的餐饮具集中消毒单位
治理整顿工作。

会上，根据《政协聊城市委
员会优秀提案和先进承办单位
评选办法》，对23件(篇)优秀提
案、调研报告和市委办公室等10
个提案先进承办单位进行了表
彰和奖励。

168件立案提案
全部办复

7日，是聊城市政协十二
届三次会议开幕的日子。中午
在驻地东昌宾馆就餐时，政协
委员们悄然发现自助餐上没
了各种酒类。

按照会议日常安排，中午
12点整开始就餐。政协委员们
步入餐厅后发现，现场没有酒
水，全都是普通的自助餐。据
酒店工作人员介绍，今年宾馆
并没有为委员们特殊安排，往
年会议召开期间虽然吃的也

是自助餐，但中午、晚上就餐
时都会提供各种酒类供委员
们自选。今年，会议筹备过程
中特意强调了这一点，不光不
提供酒水，自助餐菜品还主打
家常菜，在保证委员们吃饱的
情况下，不留盘，不剩菜，吃多
少做多少。

随着政协委员相继前往
就餐，到12点20分左右，短暂
出现了菜品“断顿”的情况，后
到的委员们只好暂时在现场

等待了几分钟。对此，有政协
委员分析说，这是因为今年会
议召开期间很少有外出就餐
的情况，虽说往年都要求会议
召开期间不允许外出就餐，而
且今年也没有别于往年的规
定，但当前随着中央八项规定
落实的不断深入，大家的观念
思维都悄悄发生了变化。只不
过，宾馆的转变还没这么快，
没想到一下子会有这么多人
来就餐。 本报记者 张跃峰

委委员员吃吃自自助助餐餐发发现现没没有有了了酒酒
自助餐菜品主打家常菜，做到不留盘、不剩菜

本报聊城1月7日讯(记者 谢
晓丽 张超) 7日上午9时，聊城
市政协十二届三次会议在市会议
中心报告厅隆重开幕，来自全市
各界的政协委员汇聚一堂，履行
政治协商、民主监督、参政议政职
责，共商聊城发展大计。

市政协主席金维民代表政协
第十二届聊城市委员会常务委员
会作工作报告。报告中指出，2013
年，在市委市政府的正确领导下，
全市人民贯彻落实十八大、十八
届三中全会和市委十二届四次全
会精神，抢抓“一区一圈一带”战
略机遇，着力推进东融西借、跨越
赶超，建设冀鲁豫三省交界科学
发展先行区，实现经济社会加快
发展，人民群众安居乐业，呈现出
人心思上、和谐稳定、蓬勃进步的
良好局面。

金维民在报告中指出，市政
协常委会紧紧围绕全市中心工作
和发展大局，不断完善协商民主
制度机制，认真履行政治协商职
能。通过全委会议推进整体协商，
通过常委会议推进专题协商，通
过专委会议推进对口协商。市政
协组织委员专题调研，形成了《关
于借助中原经济区、加快我市科
学发展的调研报告》等，受到市委
市政府主要领导的高度重视。

金维民指出，2014年，市政协
要紧紧围绕市委、市政府“东融西
借、跨越赶超，建设冀鲁豫三省交
界科学发展先行区”的战略目标
和部署，把促进科学发展跨越赶
超作为履行职能的中心任务和工
作大局。市政协要以市委、市政府
实施的“学有所教、劳有所得、病
有所医、老有所养”等各项工程为
关注焦点，努力为解决好人民群
众最关心、最直接、最现实的问题
献计出力，为推进聊城市经济社
会科学发展、跨越赶超，实现美好
聊城梦做出应有的贡献。

两会新风

7日上午，市政协十二届三次会议在市会议中心报告厅隆重开幕。 本报记者 邹俊美 摄

本报聊城1月7日讯 (记者
谢晓丽 张超 ) 7日下午，市政
协十二届三次会议分组讨论。教
育界别讨论非常热闹，教育局督
学秦新义连用多个“非常”称赞
聊城教育。

聊城市教育局督学秦新义
说，自2011年全国启动了学前教
育三年行动计划，要求每个乡镇
建一处中心幼儿园，当时聊城市
的学前教育在全省排名最后，几
乎没有公办的学前教育，适龄儿
童进这种园学习的很少。经过发
展，聊城实际建了138处中心幼儿
园。89个投入使用，剩下的30多个
幼儿园，县乡两级承诺2014年上
半年投入使用，这些幼儿园建设
标准非常高，质量非常好。在农
村，最好的条件就是学前教育。
许营配备的玩教具非常好，标准
非常高，非常全，可以说，农村的
幼儿园已经超出了城区幼儿园
的建设标准。

2013年，聊城学前教育还有
一个非常大的亮点，在全省震动
非常大，那就是幼儿园教师的配
备。市里给每个乡镇解决了八名
幼儿公办教师的编制，一次解决
1000多名公办老师的编制，在全
省独一家，其他地市很羡慕。2013
年招考了第一批，2014年上半年
将解决剩余老师的招考。

原教育局局长、现任市政协
文史委主任的张聚传说，原来说
落后，是设施落后，并不是教育
落后。张聚传列了两个数字，聊
城在园幼儿达到了193800人，目
前 学 前 三 年 入 园 率 突 破 了
93 . 6%，在全省是先进的。虽然没
有公办幼儿园，但教育部门没有
让这19万多幼儿在社会上漂着，
他们通过自己的方式让这些幼
儿入园学习。关于幼儿园的建设
问题和老师的配备，市委、市政
府非常重视，他呈上报告后，市
里便花大力气解决。现在全市新
建了138处幼儿园，每个乡镇都要
配备8名公办教师。

聊城新建138处
中心幼儿园

聊城市十六届人大四次会议今日开幕

市长王忠林将作政府工作报告
本报聊城1月7日讯 (记者

张跃峰 ) 聊城市第十六届
人民代表大会第四次会议8日
上午将在市会议接待中心开
幕，将听取和审议市长王忠林
作的聊城市人民政府工作报
告。

7日上午8点半，400多名与
会人大代表陆续赶到市会议接
待中心到会报到，并按选举单
位组成了代表团。随后，召开了
代表团全体会议，推选出了各
代表团团长、副团长，划分出了
代表小组；审议了市十六届人
大四次会议主席团和秘书长名
单(草案)及市十六届人大四次
会议议程(草案)。召开了代表
中的中共党员会议，成立了临
时党支部，划分了党小组。

下午2点半，所有与会人大
代表在市会议接待中心报告厅
接受了有关专题培训讲座。3点
50分举行的市十六届人大四次
会议预备会议，选举出了市十
六届人大四次会议主席团和秘
书长，通过了市十六届人大四

次会议议程(草案)。根据会议
通过的议程，市十六届人大四
次会议将听取和审议聊城市人
民政府工作报告；审查、批准聊
城市2013年国民经济和社会发
展计划执行情况的报告和2014
年计划；审查聊城市2013年预
算执行情况的报告和2014年预
算草案；批准聊城市2013年市
级预算执行情况的报告和2014
年市级预算；听取和审议聊城
市人民代表大会常务委员会工
作报告；听取和审议聊城市中
级人民法院工作报告；听取和
审议聊城市人民检察院工作报
告；进行选举事项和其他事项。

根据主席团第一次会议决
定的会议日程，聊城市第十六
届人民代表大会第四次会议于8
日举行第一次全体会议，市长王
忠林将作聊城市人民政府工作
报告，并书面审查聊城市2013年
国民经济和社会发展计划执行
情况与2014年计划草案的报告
及聊城市2013年预算执行情况
和2014年预算草案的报告。

今日看点

制图 边珂

市十六届人大四次会议
举行主席团第一次会议

本报聊城1月7日讯 (记者
张跃峰 ) 7日下午，市十六

届人大四次会议举行主席团第
一次会议，市人大第一副主任
汪文耀主持会议。

会议推选出了市十六届人
大四次会议主席团常务主席、
每次全体会议的执行主席，决
定了市十六届人大四次会议副
秘书长人选、会议日程、代表提

出议案截止时间、表决议案办
法，确定了提交代表审议的市
十六届人大四次会议选举办法
(草案)及关于调整市十六届人
大各专门委员会组成人员人选
表决办法(草案)。

会议决定，市十六届人大
四次会议代表提出议案的截止
时间为2014年1月11日上午10
时30分。
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